

Tierischer Besuch am „RGE“

Da staunten Schüler und Lehrer nicht schlecht

ENNEPETAL. Gestern Morgen morgen staunten Schüler und Lehrer nicht schlecht, als sie den Besuch im Schulgarten entdeckten. Ein junges Kitz lag eingerollt im hohen Gras vor der Schule. Alexander Kolodinski, Lehrer und selbst Jäger, erklärte, dass zurzeit Ricken ihre Kitze in Verstecken liegen lassen, sich aber immer in der Nähe aufhalten -



Dieses Kitz ruhte sich am RGE aus. Foto: privat
so auch das „Reichenbach-

Reh“. Ganz in der Nähe der Schule wurde das Elterntier entdeckt. „Wer ein Kitz findet, darf es nicht anfassen, sonst würde die Mutter es nicht mehr annehmen“, erklärte Kolodinski. Er vermutete, dass die Mutter ihr Junges am Abend wieder abholen würde. Ein kurzer aber sehr herzlicher Besuch am Reichenbach-Gymnasium.